

Crimenes del alcohol

Como mata la policia a los ciudadanos serios y honorables en plena luna de miel un barbero muere trágicamente

Este crimen ha despertado interés y ha producido sensaciones por sus víctimas y autores...

El alcohol Siempre haciendo de las suyas Sin embargo, sus derivados en consecuencias morales y físicas no forman escuela en el criterio de nuestra policia...

EL CASO QUE NOS OCUPA.

que por escenario tuvo la tranquilla villa de Barba, ha sido en aquella localidad tanto más sensacional y comentado...

POR OTRA PARTE.

del victimario — Daniel Arguedas — es un joven que también ha estado en aquella villa...

UN DIA DE JUERGA

Celebraban los barbones la festividad de la Birgen, Patrona del Cantón: esto fue anteyar; después de los festejos religiosos de la mañana el pueblo entregose a los placeres de los espectáculos...

DE FACIL CONTAGIO

Es la ebriedad más de fácil contagio, especialmente en los jóvenes y sin experiencia y Arguedas, que jamás en su vida había emborrachado...

UN TIRO Y UN HERIDO

A los gritos desahogados de don Rosendo, salió su hijo Rómulo a enterarse de lo que ocurría, y al abrir la puerta de la casa...

INCIDENTE PERSONAL

Entró un nuevo personaje en escena: Ignacio Vázquez, Alcalde de la Cárcel de la Villa, con funciones de portero del Palacio Municipal.

Otro ciudadano comedió y de buen carácter, nada vicioso, serio y formal. Tuvo ese día un disgusto en el pueblo con Isías Cambrero, hermano de la víctima...

LA SOCIEDAD BARBERA

había en el salón de recepción del Palacio: la fiesta no estaba animada y todo allí era compostura, alegría y buen orden...

LAS REITERADAS PREGUNTAS

de aquellas gentes, en solicitud de pormenores acerca del acontecimiento, el portero contestaba:

do: no he hecho mal a nadie... no tengo enemigos... en fin, no sospecho...

Entró la autoridad política de la localidad en investigación de los hechos...

ORDEN DE DETENCION

Basado en este antecedente, bastante incompleto, el Jefe Político ordenó el arresto de Isías, quien a esa hora...

Policías de Heredia, que ese día prestaban servicio en aquella población, indicaron reiteradamente al Jefe Político...

El Jefe Político no atendió indicaciones e hizo proceder inmediatamente a sus subalternos.

EN LA CASA DE CAMBRONERO

La familia Cambrero dormía al llamamiento de la autoridad se levantó el viejo, padre de Isías y Rómulo...

Participó don Rosendo de la orden de arresto contra Isías, el anciano se molestó y fue que este señor, túncas frases de descasto para la autoridad...

DURANTE LA LUCHA

La lucha entre don Rosendo y el policía Villegas, no fué de importancia; se concretó a estorbo; el policía a dominar a don Rosendo...

Esté estado de desarrollo de los acontecimientos, cuando don Rosendo se dio cuenta del proceder del policía Villegas.

CON BROCHE DE SANGRE

Y la fiesta de la sociedad barbera en el Palacio Municipal, fué terminada por el disgusto que causara en todos los amigos...

TERRIBLE DIAGNOSTICO

El diagnóstico del Médico Forense fue que Rómulo moría; la bala le había perforado los intestinos y la peritonitis...

Y así terminaron las fiestas barberas; con un crimen cometido con suma alcovicia...

Aniversario de la muerte del poeta costarricense Lisimaco Chavarría

Hoy se cumplen tres años del fallecimiento de Lisimaco Chavarría, poeta costarricense que murió en su ciudad natal, San Ramón, el 27 de agosto de 1913...

LISIMACO CHAVARRIA 'MALAROIDES' TABLETAS ANTIPALUDICAS. BOTICA FRANCESA

ANEHELOS HONDOS

Últimos versos de Lisimaco Chavarría Allí en el campo, santos que emulan las auroras de amaranito...

SOCIALES PERSONALES

COMIDAS

El doctor don José María Soto obsequió a don Ricardo Mora Fernández con un menú...

VIAJEROS

Con motivo del accidente que sufrió el joven don Mario Monteleagre y del cual damos cuenta...

BAILE

Esta noche, si la lluvia lo permite, tendrá lugar el tercer baile del Club Internacional...

ENFERMOS

Doña Margarita Guzmán de Irueta ha mejorado notablemente de su enfermedad...

LA RECEPCION SOCIAL DEL VIERNES EN CARTAGO

Como habíamos anunciado, el viernes por la noche tuvo lugar en Cartago la recepción ofrecida por las señoras...

LA REUNION OBRAERA DE ESTA NOCHE

Esta noche a las 8 se reunirá en el Teatro América los elementos obreros de esta capital...

PERRO PERDIDO

Anoche se perdió en la calle de la Biblioteca un perro pequeño, raza inglesa, negro y de muy poca edad...

MARCIAL ALPIZAR

Ingeniero Topógrafo. Ofrece sus servicios profesionales.

Monteja a las socias del 'Club Femenino' y a la que concurrían numerosas señoras y caballeros de la sociedad...

Don Jorge Gutiérrez en esta capital procedente de Cartago.

Doña Rogelio Sotillo salió a Cartago.

Doña Margarita Guzmán de Irueta ha mejorado notablemente de su enfermedad.

Entre las señoras asistentes anotamos a Mrs. Montero, doña Celina de Peralta, doña Dolores de Sáenz, doña Ángela de Lachner, doña Joaquina de Guardia, doña Mariana de Casanola, doña Balbina de Gutiérrez...

Entre las señoras: Sta. Jesús Montero, Mercedes Alvarado, Roitita y María Sánchez, doña Raquel de Toyo, Celina Tinoco, Mariela, Celia, Consuelo Urbe, Adela Robles, Chivels Castro, Elia Robles, Ester Sienra, María Sandoz, Adel, Thelma Silvia Coto, Angélica Salcedo y otras cuyo nombre sentimos no haber podido anotar.

A media noche terminó tan simplicemente, fiesta dejando muy gratos recuerdos entre la numerosa y distinguida concurrencia.

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Fallecimiento de incendio en los alrededores del Liceo de Costa Rica

Señor Director de la INFORMACION En el número del sábado de un estimado periódico he leído una información que me perjudica notablemente desde el punto de vista moral...

Como los datos allí consignados, que según usted me dice, fueron suministrados a ese diario por persona extraña a la Empresa, carecen de verdad en muchos puntos...

Este señor Vilarió a quien yo conozco hace poco tiempo y que llegó a mi oficina en busca de mis servicios profesionales...

Estando ya ausente el señor Vilarió, sostuve la propiedad hasta que entregué la administración, posesión y usufructo de ella al señor Falsimagne...

Un sexto dirigido por el hábil maestro Rojas hizo las delicias de los concurrentes, habiéndose improvisado un baile que agradó la nota más sincera de tan agradable recepción...

Entre las señoras asistentes anotamos a Mrs. Montero, doña Celina de Peralta, doña Dolores de Sáenz, doña Ángela de Lachner, doña Joaquina de Guardia, doña Mariana de Casanola, doña Balbina de Gutiérrez...

Entre las señoras: Sta. Jesús Montero, Mercedes Alvarado, Roitita y María Sánchez, doña Raquel de Toyo, Celina Tinoco, Mariela, Celia, Consuelo Urbe, Adela Robles, Chivels Castro, Elia Robles, Ester Sienra, María Sandoz, Adel, Thelma Silvia Coto, Angélica Salcedo y otras cuyo nombre sentimos no haber podido anotar.

A media noche terminó tan simplicemente, fiesta dejando muy gratos recuerdos entre la numerosa y distinguida concurrencia.

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

Algunos importantes miembros de la clase obrera tomaron la palabra y entre ellos el señor Celedón, quien expresó algunas ideas sobre la solidaridad obrera...

te que pidió el acreedor hipotecario don Roberto Castro apoderado del Lic. don Octavio Beeche.

Las hipotecas que pesan sobre la propiedad ascienden a C14,000, y si sobre ella se hubiera sumado se por ende seguramente valía más. Hasta se me dice que cuando se constituyó la hipoteca de 10,000 colones del señor Falsimagne ni siquiera estaban terminadas las casas...

Por lo demás, soy suficientemente conocido en el país. Todo el mundo sabe que he pasado por puestos muy altos donde he manejado el dinero a millares y que sin embargo no me crearon en absoluto el menor inconveniente en el país. Todo el mundo sabe que he pasado por puestos muy altos donde he manejado el dinero a millares y que sin embargo no me crearon en absoluto el menor inconveniente en el país.

Con expresivas gracias, soy de usted muy atento, y S. S. JUAN RAFAEL ACUNA G. NOTAS.—Al insertar la anterior aclaración del señor Acuña, —cosa que hacemos con sumo placer—, no queremos en absoluto que se ponga de relieve la circunstancia de que los datos suministrados en nuestro número del sábado 26 sobre este asunto no certifiern, como parece desprenderse de los comentarios de Acuña, ninguna inexactitud. El proceso del tropazo de las propiedades que hizo el señor Vilarió al señor Acuña poca importancia tiene para el hecho y por consiguiente no merece el dolor de la diócesis por nootroar en la nota informativa que a hacemos referencia.

No obstante lo antes dicho y que toca a la forma, debemos manifestar en cuestión de conciencia que si se hubiera en cuestión de inculpar al estimado señor Acuña la más ligera responsabilidad en el caso que se ventilla hoy judicialmente.

Nuestra misión se ha limitado a dar al público el mayor acopio de datos sobre un hecho que llamó su atención, recurriendo a las fuentes de cabaleros insospechables.

Este último tiene su casa de habitación a las 200 varas del barrio de San Ramón, donde aquella fábrica era explotada.

Por una confidencia pagada, el Coronel Zamora tuvo conocimiento de que en el barrio de San Ramón una fábrica era explotada.

Esto es de sospechar, porque el resguardo lícito heredado a donde el aparato se encontraba.

No de otra manera se explica el caso. El resguardo salió de San José a las 5 de la mañana y llegó a desamparados a las 8 horas en que hizo la aprehensión.

Los guardas dejan sus jamecos en la carretera, brincan la cerca del café del Este y se internan en el mismo.

La fábrica destruida; junto a ella se hallaban los hermanos Castro; uno bebiendo, otro echando leña a la hornilla.

A la presencia del resguardo, ni se movieron, ni dijeron tranquilamente presos.

Y entregaron, un barril con chicha y dos litros de aguardiente.

Viene el interrogatorio. Ventura dice: soy peón que hago este trabajo ganando un jornal; la fábrica es de Samuel.

Samuel asegura que él no se ha llevado ni lleva vela en el interior.

El resguardo ingresó ayer a las 3 de la tarde en esta capital, conduciendo la fábrica, que es pequeña y muy gastada por el uso, así como a los hermanos Castro.

Estos ingresaron a la Cárcel.

Costa Rica a vista de pájaro

LABOR DE CORRESPONSALES

DE SANTO DOMINGO

—Dejó de existir la estimable señora doña María Ace de Campos, miembro de la numerosa familia Ace. El sepelio tuvo verificativa hoy a las once a. m. con un acompañamiento numerosísimo. A todos los familiares de la extinta enviamos por este medio nuestras más sinceras muestras de condolencia.

—Las fiestas cívicas de esta ciudad estuvieron este año un tanto desanimadas. Los días viernes y sábado hubo mucha lluvia, lo que no ocurrió el domingo 13, día en que el pueblo estuvo muy visitado. Afortunadamente no tenemos que lamentar ninguna desgracia personal grave; solo el joven Andrés Zamora fue herido en la espalda con puñal por un josefino. El encuentro a bala ocurrido el sábado en la noche entre José González y Noé Solano hizo algunas víctimas, pero sin que se produjeran lesiones graves. En otras ocasiones han tenido consecuencias desastrosas.

—Hasta mis oídos ha llegado el rumor de que elementos de mala fe de la ciudad han informado con la actitud indiferente tendida por el Gobierno para con el cantón.

Se alega que el paso de la carretera por La Uruca, que actualmente se arregla, mata por completo muchos intereses dominiguinos y hace perder la esperanza de que algún día se hiciera pasar el tranvía por aquí, obra ésta de urgente necesidad y la que se beneficiarían San Isidro y San Pablo. No he oído más congeturas al respecto, pero sí me notician que el asunto se ha tomado tan a pecho que la Municipalidad en cuerpo, se ha reunido por gran cantidad de vecinos iniciarán en breve un movimiento separatista de la provincia. Las cosas irán más allá, si damos crédito a las noticias que corren en la calle; pero se formará un comité encargado de hacer los trabajos para elevar a la consideración un memorial suscrito por todos los simpatizadores pidiendo al Congreso la anexión de la ciudad de Santo Domingo a la provincia de San José. Remito, estas son noticias recogidas en corrillos, si cuajan estos sobrosos tendré el gusto de hacerlo saber a los lectores.

DE SAN RAFAEL

DE OREAMUNO

El domingo 20 se verificó en este lugar el turpé anunciado, y el que resultó muy animado y concurrido.

La víspera por la noche se sirvieron sabrosas golosinas, riquísimo café y dulces de toda especie, servidos por encantadoras señoritas y distinguidas señoras, realizándose una suma bastante apreciable de dinero. Una marimba ejecutada por un hábil artista de Escasú, guitarras e instrumentos filarmónicos hicieron las delicias de los concurrentes que con la mejor buena voluntad se presentaron a ofrecer su contingente en la obra meritória a que el producto estaba destinado. Como era de esperarse no faltaron los sabrosos tamales que en estas fiestas nocturnas vienen a ser el mejor amigo de los que están dispuestos a pasar un agradable rato. Contribuyó al éxito de estas cenas el que ellas estaban servidas por las señoras doña Higinia V. de Gómez, doña Eustaquia de Serrano, doña Rafaela de Granados, doña María Antonia de Alvarez, señoras Julia y Susa Pacheco y otras, que no desearan un momento en su laudable tarea.

El día domingo 20, que amaneció gris y un poco triste, no por eso dejó de llegar a las 8 a. m. un gran número de donativos de Póterro Cerrado y Tierra Blanca, tales como leña, novillos, caballos, aves de corral y bastantes donativos en efectivo... Así mismo los pueblos de Dulce Nombre, Las

AGUAS, EL CERRO, SAN PABLO, CIPRESAS, PISO ANCHO Y OTROS DISTritos

nos enteramos de sus valiosos obsequios. De Concepción recibimos la sorpresa de muy valiosos donativos para la iglesia. Para dar una idea del éxito del turno debo manifestar que las realizaciones alcanzaron a dos mil colones, suma que no es despreciable en estos tiempos de aguda crisis.

Por el éxito obtenido y los agradecimientos recibidos por tanto beneficio para nuestro querido templo envío mis felicitaciones a los miembros de la Junta Educadora, señor cura Presbítero Castillo, al señor cura de Concepción de Cartago, Presbítero Valenciano y a todas aquellas señoras y señoritas que contribuyeron con sus esfuerzos y buena voluntad al lograr el halagador resultado de este turno que a los gratos recuerdos ha dejado en el vecindario.

—Han continuado mejor de salud las señoras esposas de don Aveñino Solano y don Victor Gómez, lo que celebramos de veras.

—En Póterro Cerrado dejó de existir la pequeña de dos meses, hija de nuestro amigo don Victor Ortiz y su señora esposa doña Francisca de Ortiz. Les damos nuestro sentido pésame.

CORRESPONSAL DE ESPARTA

La Sociedad de Estudio y Recreo tan bien organizada en esta ciudad, por lo bien intencionada, para instruir a la niñez, ha llevado a cabo su segunda velada verificada en el salón de la escuela de niñas, el sábado 20 del presente.

Ha sido un verdadero éxito esta fiesta de arte en la cual se nota el interés de los maestros para llevar luz a los espíritus juveniles, a ellos encomendados; preparando de este modo a la futura generación, para alcanzar la por el sendero del trabajo y del bien.

Abrió el acto el competente profesor don Jesús Vega, quien estuvo oportuno en su disertación cosechando por lo tanto numerosos aplausos.

A continuación aparecieron en aquel escenario las niñas Claudia Valverde y su maestra la gentil señorita Delia Moragas; quienes representaron muy bien el diálogo que les fue encomendado. De seguida la señorita Avelina Carvajal con un gesto de artista nos recitó un cuento, en el cual estuvo muy aplaudida.

“Tanto frustrado” obra de Avelino J. Echeverría, fue muy bien interpretada por los alumnos Juan y Eliseo Calvo con las niñas Ana Rosa y Berta Pérez.

“Bardía trabaja y descansas”, composición recitada por las niñas Luz Calvo, Arabella Conejo y E. Cubero.

“De Noche” canción de mucho gusto y que agradó al público; cantada por la señorita Nelly Vega. Diante la señorita Vega un timbre de voz que la hará cosechar en el porvenir muchos aplausos.

SEGUNDA PARTE

“Al dejar el Colegio” recitación por la señorita F. Vega, quien fue muy aplaudida.

“La Caridad” por Berta Pérez y A. Zúñiga.

“Ángel de Esperanza” la canción dedicada de mucho gusto, cantada por la Srita. María Menéndez, acompañada en el violín el joven Rafael A. Sancho; la señorita Menéndez pose una voz de artista que educación la alcanzará éxito.

Por último don Manuel Valverde, quien posee dotes para estas cosas supo cosechar nutridos aplausos en su representación titulada “Espera de Boda” estuvo muy oportuna.

Es digna del mayor aplauso la tarea que llevan a cabo los miembros del personal docente de esta ciudad; por lo que nos permitimos felicitarlos calorosamente, deseándoles como es de esperar, mucho éxito en lo futuro.

CORRESPONSAL

DE SAN MATEO

FRASES PARA EL MAESTRO ADIOS...

A nuestro querido maestro

Con profundo dolor suplinos la triste noticia del fallecimiento del venerado maestro don Tobias Guzmán. El, con frases cariñosas supo enseñar a cuantos llegamos a sus clases buscando un rayo de luz para nuestros infantiles cerebros. Hoy que desapareció del escenario de la vida, no podemos menos que unir nuestras lágrimas a las de su inconsolable esposa y tiernos hijos, llorando así, al indivisible maestro.

El día 21 del corriente la madre tierra abrió sus regazos para recibir los restos mortales del que allí duerme el profundo sueño, bajando a la tumba con la conciencia del deber cumplido.

Descansen en paz, querido maestro y nuestra gratitud será eterna, cual lámpara encendida sobre su tumba.

Carlos y Emilia Antonini Cordeiro

20 de agosto de 1916.

DE CAPELLADES

—Hemos tenido el gusto de ver pasar por ésta al señor Gobernador y Comandante de Plaza de la provincia de Cabacera, acompañados de varios jinetes, algunos de ésta, y la mayor parte de Pacajás, cosa q'nos agradó mucho. Ojalá sea en provecho de la población. Esta comisión salió de Pacajás, a las once de la mañana; pasaron por ésta a las once y media con rumbo a Santa Cruz, de esta misma jurisdicción; parece que les hicieron un buen recibimiento a la llegada entre este último pueblo.

Dicen también los crucifijos que si la cabecera de este cantón, estuviera en la mediación de estos cuatro pueblos, estarían contentos, de lo contrario manifestarían su disgusto. Ojalá que el Soberano Congreso ponga remedio al mal para arreglar las dificultades.

Todo mundo que conoce estos pueblos dice que Capellades es la llamada a ser la cabecera, si se hizo allí fue por preferencia y como dice el dicho: “don de manda capitán no manda marinero”.

—La autoridad de este pueblo no se preocupa por el bien de esta población; hay algunos calles en mal estado o mejor dicho, no hay carretas pueden pasar. Muy penoso es que venga una persona de afuera y tenga que decir lo que es justo en estos casos.

CORRESPONSAL DE GRECIA

—El brillante éxito obtenido por el personal docente de esta ciudad en la velada que a beneficio de la “Copa de Leche” se verificó el domingo pasado, fue una de las manifestaciones más reales del sentimiento humanitario y el respetuoso aprecio que por esta institución tiene el pueblo griego.

Entre las personas que con arte exquisito, tomaron parte en la representación escénica, distinguimos a las señoritas Hortensia Barahona, Rosalía Gómez, Adela Zamora, Rafaela Frutos, Adela Castillo y Amada G. Bolaños, niñas Chaverri, Muñoz, Köpper, Aguilar, Chaves y Rigion y caballeros don Rubén Torres, Miguel Badilla, Fernando Vega, Abel Mora, Humberto Gómez, Humberto Bolaños y Rodolfo Salazar.

Dignos de la más calorosa felicitación son los organizadores de esta fiesta, el señor Inspector y Directores de Escuelas, y aquellas entusiastas personas que contribuyeron eficazmente en la realización de ella, los señores don Donato Salas, Director de la orquesta. Lic. don José Joaquín Chaverri don Raimundo Rigion, don Edwin Arias, Luis Gómez y con especialidad el caballero don Adolfo Peralta, que generosamente ofreció el local del teatro.

CORRESPONSAL

Servicio de noche

Especialidad en café, té, chocolate, helados y tostes

Del 15 del corriente en adelante quedó establecido en la Sucursal de la “Lecheta Modelo” (situada frente al almacén de Kapfer) un servicio de café, té y chocolate, preparados con la verdadera CREMA capaz de satisfacer el gusto más delicado.

No olvidarse que allí se expende a toda hora del día y de la noche el mejor queso de mantecilla, natilla, fresca, etc. etc.

Se reciben órdenes para fiestas.

9598 GONZALEZ y Co.

NUEVA RELOJERIA SUIZA

de Carlos Inguenien (frente a La Alhambra)

Últimas novedades en relojes de pulsera y de bolsa, para Señoras y Caballeros, a precios sin competencia.

Especialidad en Competiciones finas

Garantía en los trabajos

Alumno de la Escuela de Relojería de Biene, Suiza.

9766 6 agt.

LA INDIA

PARA FAMILIAS

Tenemos para la venta la mejor calidad de café que se cosecha en el país, TOSTADO Y MOLIDO, como también crudo “Caracollo” de primera calidad, en paquetes de 5 libras, empaquetado convenientemente para que deseen remitirlo al Exterior por Paquetes Postales.

No olvidarse además, que siempre contamos con un extenso y variado surtido de artículos finos vendidos únicamente de Europa y Estados Unidos.

“LA INDIA”. Apartado 614. Teléfono 198

TOMAS FERNANDEZ & HNO.

8254

Odo-ro-no



Corrige el sudor excesivo de los sobacos manos y pies y evita todo mal olor. El ODO-RO-NO conserva los sobacos en estado fresco, sano y natural y evita el mal olor. Evita el exceso y molesto sudor que descolora y mancha el vestido, causando a menudo muchas molestias.

Las sobaqueras se hacen innecesarias.

ODO-RO-NO

THE TOILET WATER FOR EXCESSIVE PERSPIRATION

El ODO-RO-NO es una prescripción médica y está aprobada por los médicos especialistas de la piel. Está garantizado inofensivo bajo la ley de drogas y alimentos puros, serie, No. 27.265 de los Estados Unidos.

No daña la piel ni mancha la ropa ni causa molestias. Su uso es más bien agradable.

De venta en las principales Boticas. Depósito General: A. T. HARRISON

SAN JOSE 9106 COSTA RICA



BELEZA ES SALUD

LA SALUD CONTINUADA SE OBTIENE TOMANDO

■ TODOS LOS DIAS ■

SAL HEPÁTICA

la más agradable y eficaz combinación salina, infalible mantenedora de la limpieza del organismo.

Fabricada por Bristol-Myers Co. Brooklyn, N. Y.

Se vende en todas las Farmacias.

Nuestros Productos en el Exterior

Londres, 24 de Julio de 1916

CARE: Durante la quincena pasada se verificó en esta ciudad una muestra de los precios y los cambios notables. Las ofertas en los pocos días de suabasta fueron otra vez muy moderadas y consistió como siempre la Compañía Americana en su mayor parte café de Costa Rica, siendo las cantidades medianas las más solicitadas. Hubo algunas pequeñas partidas de Guatemala, pero siendo de cantidades más a propósito para la exportación, merecieron poco interés de parte de los compradores. Es verdad que hubo algunas ventas de segunda mano por la vía particular, lográndose hasta 75 por ciento de Guatemala de color blanco, lo que atribuimos las esperanzas que hay de más facilidades para los embarques a Rusia, y es de esperarse que cuando sean alcanzadas las dificultades que existen todavía, tendremos nuevamente activa demanda por estos cafés. Se vendió también una partida de Nicaragua de la que abajo damos pormenores.

Los arribos son todavía muy limitados y aun que las existencias en Londres son actualmente unas 8.500 toneladas más que el año pasado, éstas consisten en su mayoría, de cafés del Brasil que no están en venta por el momento.

De Costa Rica y Guatemala el aumento del stock es insignificante comparado con el año anterior, pero por otro lado, el de Colombia es como de unos 3.250 sacos menos y el de las Indias Orientales como 16.750 sacos también menos.

Las evaluaciones de la nueva cosecha del Brasil divergen todavía bastante; unas la estiman no más que la que acabó de recogerse y otras, las más, consideran que será unos dos y medio millones de sacos menos, siendo esta última estimación la más de acuerdo con lo que la experiencia ha enseñado; que una cosecha grande es casi siempre seguida por una inferior.

Tocante a los recibos en los puertos del Brasil, los de Rio continúan moderados y los de Santos por el contrario, grandes, aunque no tanto como el año anterior. Desde el 1.º de julio han habido unos días cuando éstos recibos pasaron de 50.000

sacos, cantidad a que se limitarán los recibos diarios desde el 1.º de agosto en adelante. Llámase la atención que las exigencias de Santos están creciendo rápidamente aún más que el año pasado, lo que puede atribuirse a la falta de vapores; pero no obstante esto el mercado allí ha quedado firme y las ofertas por c. s. f. son aún más caras que en la quincena anterior.

AZUCAR: Mercado firme. Se dice que la Comisión del Gobierno ha comprado unos 170.000 toneladas blanco de Matricio embarque sept-ber, de 18 a 18½ por qtl. f. a. b. en la Isla. De Nueva York reportan que para hacer frente a la falta de azúcar blanco la misma Comisión ha cambiado 30.000 toneladas de azúcar bruto por blanco granulado. El abasto de cristalizado sigue todavía insuficiente para la demanda.

PANELA: Demanda floja. Ya han cesado las ventas forzadas que redujeron el precio tanto hace poco; pero ahora las transacciones son muy limitadas, quedando el precio más o menos como lo cotizamos en nuestra última revista.

CACAO: Los precios han bajado aún más durante la última quincena, mostrando las ventas ofrecidas una nueva reducción en caso de Costa Rica de 2½ y Grenada de 3 a 4 por qtl. La exportación está todavía fuertemente restringida. De la Costa Rica se vendieron: Maduro, 88 sacos a 75. por qtl. CUEROS DE RES: Salamanques fueron incluidos en la última subasta, pero lo vendido alcanzó precios más altos, o más altos.

HULE: Todo lo vendido en blanco para entrega julio, ya ha sido minar y otras, las más, consideran que será unos dos y medio millones de sacos menos, siendo esta última estimación la más de acuerdo con lo que la experiencia ha enseñado; que una cosecha grande es casi siempre seguida por una inferior.

Tocante a los recibos en los puertos del Brasil, los de Rio continúan moderados y los de Santos por el contrario, grandes, aunque no tanto como el año anterior. Desde el 1.º de julio han habido unos días cuando éstos recibos pasaron de 50.000

Baleta, del que faltan arribos, está firme, vale Panamá aquí por libra en almacén 2 1/2 a 2 1/2 por lb. o f. Se cotiza Venezuela 2 1/2 por lb.

PLATA: 30 1/2, la onza Troy de 31.10 gramos, ley 0.925.

ROSING BROTHERS Y Co.

HOTEL RESTAURANT EUROPA

MAGNIFICO SALON DE VISITAS

TELEFONO 327 APARTADO 72

SAN JOSE DE COSTA RICA

Esquina de la Calle Central con la Avenida Primera

Establecido con todo el confort apetible; habitaciones mejoradas, higiénicas y bien ventiladas; cuartos para baño y todas las instalaciones modernas.

COCINA FRANCESA, atendida por el mismo propietario, cuya merienda fama hace que sea la más reputada del país.

ESPACIOSO COMEDOR, gabinetes privados y lujoso salón para banquetes.

SERVICIO A DOMICILIO Y A LA CARTA

CARLOS VENTURA, Propietario.

7925

Oficina Dental del Doctor

Roberto Jiménez Ortiz

se ha trasladado a la casa situada entre la Ferretería de Fortich y la Dirección de Obras Públicas, en la misma casa que esta establecida la oficina de la casa

Purdy Engineering Co.

9416

BRILLANTE OCASION

El 29 de este mes a las 1 p. m. rematará el Juez 10. Civil de San José, el gran taller de Quirce con la casa en que se encuentra.

Es una ocasión única

1932

LIBRERIA ESPAÑOLA DE MARIA V. DE LINES

Acaba de ser puesto a la venta el SILABARIO COSTARRICENSE por Napoleón Quesada. 5a. Edición arreglada según el método analítico-sintético y basado en palabras normales.

Obra declarada de texto en las escuelas de la República.

Precio de un ejemplar ₡ 0.35, por correo ₡ 0.50; una docena ₡ 3.60, por correo ₡ 4.45; un ciento ₡ 30.00 sin incluir correo.

CARTAGO AL DIA

CARESTIA DE VERDURAS
Existe una agencia extranjera...

PORTERRO CERRADO
Se derrumbó una faja de terreno...

BODA
Contrará matrimonio don Arturo Portuquez...

NOTA DE SPORT
En la tienda EL IRAZU se exhiben las preciosas medallas...

APLAUSOS
Fue emocionada la Banda Militar en la retirada del Martes...

LA CASA MACABRA
A la casa de don Serafin Saenz...

HOTELEROS
Francés entraron: Mr. Smith y Sr. Mr. Wood...

EUROPA, ENTRADAS-JOSÉ PARRERO ESPAÑOL...

BUEN PUNTO
A 125 varas al Oeste del Mercado SE ALQUILA desde el día...

En una joyería y relojería de esta capital, ayer un ladrón cometió un atrevido robo...

FOTOGRAFIA IMPERIO
HERNANDEZ HNOS.
PREVIO AVISO SE RETRATA DE HOMINE CON TODA PERFECCION Y FACILIDAD...

Advertisement for photography and jewelry services, including contact information for Hernandez Hnos. and Victor M. Cutter.

Homenaje a las naciones aliadas

PALABRAS PRONUNCIADAS POR LA SEÑORITA ANGELA ACUÑA EN LA FUNCION VERIFICADA EL JUEVES EN EL TEATRO AMERICA

En nuestra edición de ayer dimos cuenta, someramente, de la simpática función verificada en el Teatro América...

BLAVIA HERMANOS
Importadores y Exportadores
Oficinas: BARCELONA, Paseo de San Juan, 27, 2a. Z. LERIDA: Rambla de Fernando, 48, 1o (España)

ITALIA
¡Paso a Italia vencedora! ¡Salve Madre del Arte y del ensueño!

INGLATERRA
La severa y taciturna Inglaterra, la orgullosa ALBION, emperatriz de los mares, representada...

CONSULTORIO MEDICO-QUIRURGICO
DR. OCT. CORTES
Consulta todos los días de 8 a 11 a.m.

FRANCIA
En Francia quien lleva entre vientos y truenos la antorcha viva, de las civilizaciones todas...

BELGICA
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

FRANCIA (continued)
En nombre de nuestra valerosa e inteligente raza latina, saludamos a la admirable Bélgica...

Teatro Trebol

LUNES 28 DE AGOSTO DE 1916
Gran Función de Gala a Beneficio de Nuestra Señora de los Angeles de Cartago.
La incomparable cinta de gran éxito: LA PRISION DE ACREO

El escándalo del día

Acusados por actos de increíble brutalidad han sido puestos a la orden del Juez Primero del Crimen dos jóvenes de esta capital.

Uno de los indicados, al ser sorprendido en la comisión del hecho confesó de plano su responsabilidad en el delito y, ante testigos, hizo formales declaraciones...

Esos declaraciones fueron repetidas por esos testigos a uno de los Jefes de Policía y ayer ratificadas por el indicados, que así hizo ante autoridad competente.

El hecho es de lo más grave y escandaloso que se haya producido en San José; no podemos ni debemos entrar en detalles...

Teatro Actualidades
HOY LUNES DOS SELECTAS TANDAS
Luneta o palco C0.20. Galería C0.10

La bella película Acte e Inocencia y Charles Chaplin en 2 partes. Mantes gran orquesta, ballet, comedia, himnario y estreno de películas.

El accidente automovilístico del sábado en la noche

Hemos de lamentar un nuevo accidente ocurrido el sábado en la noche en esta capital, que pudo traer fatales consecuencias en perjuicio de un grupo de jóvenes de esta capital...

El joven Mario Monteleagre fué el que sufrió contusiones de mayor consideración en la parte del cuerpo. De allí fué trasladado a su casa de habitación por sus demás compañeros.

THE SANTA ELENA GOLD MINING Co. LTD.
Avisa a las personas que hayan adquirido o pretendan adquirir alguna o algunas de sus acciones sin haber cumplido con los requisitos establecidos por los Estatutos y resoluciones posteriores...

ALEJANDRO RIVAS VAZQUEZ
PRESIDENTE

Administrador en propiedad de la "Costa Rica Electric Light And Tracción Co."

Administrador en propiedad de la Empresa del Tranvía ha sido nombrado Mr. Zink, antiguo y competente empleado de la Compañía, que en diversas ocasiones ha desempeñado este puesto interinamente...

EN SU NUEVO LOCAL
esquina S. E. del Mercado
LA GRAN VIA
TELÉFONO 9917

JU-VE-NOL
Superintendente General

NORTHERN RAILWAY COMPANY AND OPERATED LINES COSTA RICA

HORARIO PUBLICO

que regirá desde el 2 de Agosto de 1915 hasta nuevo aviso
El presente Horario anula todos los anteriores

Table with columns for 'RUMBO AL OESTE (LEA PARA ABAJO)' and 'RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)'. It lists stations like Limón, Moín Junction, Espartero, Matiza, Sigüeres, La Junta, and others, with corresponding train times.

Nueva tienda "LA JOYA" de César Arguedas, situada frente a Chepe Esquivel y contigua a Turull, acaba de recibir un surtido de géneros de última novedad...

JU-VE-NOL
Superintendente General